

AUBENAS Le bâtiment situé rue Auguste-Bouchet va se refaire une beauté avant d'accueillir les artisans

Un pôle d'artisanat d'art à l'hôtel Goudard Ruelle

La bâtisse a été vendue à l'établissement public national d'aménagement et de restructuration des espaces commerciaux et artisanaux pour 717 000 euros.

Les artisans de l'association Trajectoires en rêvaient. Un centre permanent des métiers d'art en plein centre-ville pour valoriser une filière locale. Le projet est en passe d'être réalisé. Pour Daniel Pellegrin, membre de la collégiale de l'association, le soutien de la municipalité est fondamental. « Il y aura une boutique partagée ouverte à tous les professionnels au rez-de-chaussée, une salle d'exposition et de conférences au 1^{er} étage et au 2^e étage neufs ateliers ouverts », indique-t-il. Les locaux ne seront pas uniquement à la disposition des 103 membres de l'association Trajectoires mais ouverts aussi à d'autres acteurs du territoire, voire même au-delà. Des sélections d'artisans seront effectuées après envoi de candidatures.

Une ouverture prévue en mars 2022

Lors du conseil municipal du 26 septembre, la municipalité a acté la vente de l'hôtel Goudard Ruelle à l'établissement public national d'aménagement et de restructuration des espaces commerciaux et artisanaux (Epareca). « Cet organisme aide les collectivités pour la création de projets et restitue le bâtiment à la fin des travaux », indique



Les travaux sur l'hôtel Goudard Ruelle devraient débuter en décembre 2020.

Jean-Yves Meyer, le maire d'Aubenas.

Le pôle pourra accueillir une dizaine d'artisans d'art, avec un espace dédié aux expositions et une partie administrative.

« Pourquoi ce projet ? Ça fait des années qu'on était sollicité par des artisans d'art qui cherchaient des locaux et un accompagnement, relate-t-il. Le déclic a été l'exposition-vente au

Dôme Saint-Benoît en 2017. Les artisans ont fait vivre ce lieu pendant deux mois d'été. » Selon lui, ce territoire est riche en créateurs.

« L'Epareca est en train

de choisir le maître d'œuvre, indique Gilbert Lecas, directeur général des services à la mairie. Les travaux devraient commencer début décembre 2020. Et l'ouverture définitive devrait avoir lieu en mars 2022. Il y en a pour une bonne année de travaux, le chantier est pointu mais pas immense. »

« Ce projet est en maillage avec d'autres, comme Pépiti'art à Chandolas, indique le maire. La culture a aussi un aspect économique. On n'a pas Michelin ni de centrale nucléaire. Si on veut que des médecins et des cadres viennent travailler sur le territoire, c'est toute une synergie. »

Attirer les cerveaux par une grande offre culturelle, en somme le leitmotiv de ces aménagements.

Maryline CHALON

Une convention signée avec la chambre des métiers et de l'artisanat

« Concernant les métiers d'art sur les douze départements de la région Auvergne-Rhône-Alpes, l'Ardeche est un territoire dynamique, plus particulièrement le sud, a expliqué Fabienne Munoz lors de la signature de la convention de partenariat avec la municipalité d'Aubenas vendredi 27 septembre. Il y a eu de nombreuses initiatives : la route des métiers d'art financée par la Région, l'atelier des bijoux au Cheylard. »

La chambre des métiers et de l'artisanat s'engage à ac-

compagner la mairie dans le projet d'aménagement de la structure du pôle de l'artisanat d'art à l'hôtel Goudard Ruelle et à en faire la promotion auprès des professionnels du secteur. Elle aidera à la sélection des professionnels. « Il pourra y avoir une étape d'accompagnement des professionnels, envisage la présidente. Car il ne suffit pas d'être passionné pour réussir, il faut être un bon manager. »

De quoi encourager les artisans à se consacrer pleinement à leur art.



Jean-Yves Meyer, maire, et Fabienne Munoz, présidente de la chambre des métiers et de l'artisanat de l'Ardèche.